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Aos dezenove dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, de forma presencial, reuniram-se os 1 

integrantes do Conselho do Campus FURG-SAP, para sua reunião ordinária, sob a presidência da 2 

diretora do Campus em exercício, Professora Darlene Arlete Webler. A reunião teve início às dez horas 3 

e trinta e três minutos, na sala dois do Prédio Administrativo da Unidade Bom Princípio (UBP), 4 

contando com as seguintes representações e conselheiros: pela direção do Campus FURG SAP: 5 

Darlene Arlete Webler; pelas coordenações dos cursos: Fábio Ferreira Gonçalves (Engenharia 6 

Agroindustrial Indústrias Alimentícias), Bianca Pereira Moreira (Engenharia de Produção), Cristiane 7 

Simões Netto Costa (Administração), Cristiano Rodrigues Garibotti (Licenciatura em Ciências Exatas) 8 

e Charles dos Santos Guidotti (Mestrado Profissional em Ensino de Ciências Exatas); pelos técnicos 9 

administrativos em educação (TAEs): Camila Gamino da Costa e Márcia Helena Scherer Kurz; pelos 10 

docentes: Neusa Fernandes de Moura, Gustavo Mendes Platt, P                                       11 

            ; e pelos discentes: Gabriel Oliveira dos Santos. Justificaram suas ausências os seguintes 12 

conselheiros: Marcelo Escobar Aragão (reunião EQA), Juliana Espindola (reunião EQA), Alini Mariot 13 

(férias), Márcia Victória Silveira (férias), Itiara Veiga (férias), Francine Silva Antelo (férias) e Alex 14 

Leonardi (férias). A presidente do Conselho da FURG-SAP cumprimentou os presentes desejando uma 15 

boa reunião a todos e colocou a pauta da reunião em aprovação que conta com os seguintes pontos: (1) 16 

Aprovação da ata da reunião anterior (Ata quarenta e dois), (2) Comissão para Revisão do Regimento 17 

Interno do Conselho da FURG-SAP, (3) Substituições de Conselheiros, (4) Cronograma de Reuniões 18 

Ordinárias deste Conselho para dois mil e vinte e três e (5) Informes e Assuntos Gerais. Devidamente 19 

aprovada a pauta, a presidente realizou a leitura da Ata quarenta e dois, referente à reunião do último 20 

dia vinte de dezembro, que constitui o primeiro ponto de pauta: Aprovação da ata da reunião 21 

anterior (Ata quarenta e dois). Após a leitura, o conselheiro Cristiano solicitou a inclusão da decisão 22 

relativa à escolha da comissão de revisão do regimento do Conselho prevista para a presente reunião, o 23 

que não estava detalhado. Feito isto, os conselheiros aprovaram a Ata quarenta e dois referente à 24 

reunião do último dia 20 de dezembro. Após, a presidente encaminhou o segundo ponto de pauta que 25 

diz respeito à Comissão para Revisão do Regimento Interno do Conselho do Campus SAP. Após 26 

manifestações e sugestões dos conselheiros para serem consideradas na própria revisão, a Comissão foi 27 

formada, tendo a seguinte composição: Patrícia Ignácio (docente), Camila Gamino da Costa (técnico 28 

administrativo em educação) e Gustavo Ferreira Cavalcante (discente). Ficou acordado que a comissão 29 

encaminhará um e-mail para os demais conselheiros, com o objetivo de informar as dinâmicas de 30 

recebimento de sugestões e contribuições para a revisão do Regimento Interno do Conselho da FURG-31 

SAP, dentro de determinado prazo, com vistas a organizar e apresentar uma proposta na reunião 32 

ordinária deste Conselho, no próximo mês de abril. Quanto ao terceiro ponto de pauta, Substituições 33 

de Conselheiros, a presidente da reunião salientou que houve algumas mudanças na ocupação das 34 

cadeiras do Conselho, como as alterações de coordenações de cursos, deixaram de ser conselheiros 35 

titulares: Fábio Ferreira Gonçalves, Fernanda Cabral Borges, Renê Carlos Baltazar Junior e Karin 36 

Ritter Jelinek. Em seus lugares, passam a ser conselheiros os seguintes docentes titulares: Kessiane 37 

Silva de Moraes, Marcelo Escobar Aragão, Cristiano Rodrigues Garibotti e Charles dos Santos Guidotti 38 

; e suplentes respectivos: Fábio Ferreira Golçalves, Fernanda Pagnussat, Leandro Sebben Bellicanta e 39 

Tobias Espinosa de Oliveira. Além disso, foi registrada a saída, a seu pedido, do representante dos 40 

técnicos Lizandro Mello Pereira, que passou a ser membro do Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão 41 

e Administração (COEPEA). Relativamente ao acúmulo de cargos, a presidente procedeu à leitura dos 42 

artigos e incisos do Capítulo Um do atual Regimento deste Conselho e abriu às discussões reativamente 43 
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às substituições em caso de vacâncias e ao acúmulo de representações, sobre o qual o inciso nove diz 44 

“É            úmu      representações no Conselho do Campus”. Sendo assim, após sugestões e 45 

debates sobre o tema, incluindo leituras de diferentes partes do Regimento que tratam do assunto, 46 

votou-se a favor da permanência da configuração atual, em que as conselheiras Márcia Helena Scherer 47 

Kurz e                      m   m   u               u       . Cabe registrar que apenas um conselheiro 48 

foi contra a manutenção desta permanência por entender que a vacância seria por pessoa representante, 49 

titular ou suplente, não o assento de representação. Em seguida, a presidente passou para o quarto 50 

ponto de pauta, Cronograma de reuniões para dois mil e vinte e três. Foi sugerida a manutenção do 51 

dia e horário das reuniões ordinárias mensais do Conselho, ou seja, às terceiras quintas-feiras de cada 52 

mês, no horário das dez horas e trinta minutos às doze horas, em formato presencial. Todos 53 

conselheiros concordaram na manutenção, sendo solicitada à presidente, como representante da 54 

Direção do Campus, a elaboração de documento referente ao bloqueio desse horário para 55 

encaminhamento dos docentes e técnicos às respectivas Unidades Acadêmicas ou Administrativas para 56 

dar ciência e solicitar o bloqueio em seus horários no Sistema/FURG, possibilitando assim a 57 

participação de todas as reuniões ordinárias do Conselho do Campus SAP. Em anexo, consta o 58 

cronograma aprovado das reuniões para dois mil e vinte e três. Relativamente ao último ponto de pauta, 59 

Informes e Assuntos Gerais, momento em que foram apresentadas as seguintes questões informativas 60 

acerca do Campus e registradas algumas manifestações de conselheiros: (a) Tratativas sobre Cursos de 61 

Especialização na FURG-SAP: a presidente da reunião colocou aos demais presentes que participou de, 62 

pelo menos, duas reuniões sobre a proposta de oferta de dois cursos de especialização, modalidade 63 

ensino à distância, através da parceria entre Secretaria de Educação a Distância/SEAD, das respectivas 64 

Unidades Acadêmicas e do Campus FURG-SAP. Trata-se da oferta do Curso de Especialização em 65 

Arquivologia, vinculado ao Instituto de Ciências Humanas e da Informação/ICHI e do Curso de 66 

Especialização em Ensino de Matemática vinculado ao Instituto de Matemática, Estatística e 67 

Física/IMEF. A presidente informou que se trata de cursos inicialmente submetidos a edital da 68 

Universidade Aberta do Brasil/UAB, que não obtiveram aprovação por não atenderem ao critério de 69 

proporcionalidade respectiva de setenta e trinta por centos na oferta de cursos de graduação e pós-70 

graduação. Assim, a opção foi pela oferta dos cursos de especialização em formato de educação a 71 

distância diretamente pela Universidade Federal do Rio Grande/FURG, sem ser pela Universidade 72 

Aberta do Brasil/UAB. Em linhas gerais, o acordado é de que cada curso tenha oferta de turma 73 

vinculada ao Campus SAP, além de oferta de turma no Campus Carreiros, com apoio da estrutura e da 74 

experiência da Secretaria da Educação a Distância/SEAD da universidade, sem que isso demande apoio 75 

administrativo e acadêmico da FURG-SAP, além de outros aspectos sobre as implicações e dinâmicas 76 

implicadas em ofertas de cursos. Entre as manifestações dos conselheiros, figuraram dúvidas sobre uso 77 

de estruturas físicas e administrativas e, em especial, a preocupação de que tenha a participação de 78 

docentes e/ou técnicos nas equipes de execução de ambos os cursos, como forma de pertencimento dos 79 

cursos ao Campus SAP. Sobre este ponto, a presidente esclareceu que há docentes que participam do 80 

Curso de Especialização em Ensino de Matemática, que é um curso que dialoga diretamente com a 81 

Licenciatura em Ciências Exatas e o Mestrado em Ensino de Ciências, que tem oferta presencial. Após 82 

alguns debates, os conselheiros se manifestaram sobre a importância de ter mais informações e acesso 83 

às propostas dos cursos; ao mesmo tempo, entendem como muito importante que diferentes propostas 84 

de ofertas de cursos sejam acolhidas pela FURG-SAP, como forma de dar visibilidade ao Campus 85 

universitário; (b) o Campus FURG-SAP continua sem o serviço de zeladoria, assim como toda 86 
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universidade. Conforme a presidente, não há previsão de finalização do processo de contratação de 87 

empresa terceirizada, mas que uma equipe será enviada pela prefeitura da universidade para dar conta 88 

do corte de grama na próxima semana, nos dias vinte e cinco, vinte e seis e vinte e sete de janeiro; (c) o 89 

Ponto de Convívio continua sem empresa contratada, cuja demora se dá por diferentes questões, 90 

havendo a expectativa de contratação em fevereiro ou março do ano corrente. Para atendimento 91 

temporário, conforme já informado na reunião anterior, há venda de lanches e algumas bebidas no 92 

Ponto de Convívio da Unidade Bom Princípio sob a responsabilidade de aluna moradora da Casa do 93 

Estudante Universitário/CEU; (d) a Prova de Redação do Processo Seletivo Próprio para ingresso em 94 

dois mil e vinte e três será realizada no próximo dia vinte e dois de janeiro, na Unidade Bom Princípio, 95 

sobre o qual a presidente trouxe algumas informações gerais, destacando que se tratam de cento e 96 

cinquenta e nove candidatos aptos a realizarem a prova e que as seguintes pessoas do Campus SAP irão 97 

contribuir voluntariamente na aplicação das provas: Andrea Morales, Caroline Braga, Darlene Webler, 98 

Guilherme Schuch e Meritaine da Rocha; (e) o encerramento do segundo semestre de dois mil de vinte 99 

e dois foi prorrogado em um dia, de forma que o encerramento será no próximo dia dois de fevereiro e 100 

não mais no dia trinta e um de janeiro, sem implicações no calendário de exames nem do calendário 101 

universitário de dois mil e vinte e três, que ficou organizado da seguinte forma: o primeiro semestre 102 

será de vinte de março a vinte e dois de julho e o segundo semestre, de dezesseis de agosto a vinte e 103 

dois de dezembro; (f) a Acolhida Cidadã de dois mil e vinte e três está previsto ocorrer inicialmente 104 

entre os dias vinte e vinte e quatro de março, sendo que a Direção do Campus deverá agendar reuniões 105 

com o envolvimento dos diferentes segmentos e grupos organizados com o objetivo de desenvolver 106 

atividades significativas/fortes durante esse período, além de já ter agendado atividades para a semana 107 

seguinte com convidados externos; (g) o ramal da antiga Secretaria da Cidade Alta já está vinculado ao 108 

ramal da Secretaria do Campus SAP, que conta com o ramal oitenta e dois cinquenta; (h) a divulgação 109 

de campanha sobre diferentes formas de assédio e constrangimentos tem por objetivo chamar a atenção 110 

da comunidade universitária, sobre a qual a presidente da reunião fez uma breve apresentação 111 

mostrando um cartaz que será fixado nos diferentes prédios das duas unidades e convidou os presentes 112 

para contribuir com a sensibilização sobre a temática. Trata-se da iniciativa da vice-direção do Campus 113 

em parceria com a Secretaria de Comunicação/SECOM-SAP, com vistas a iniciar as reflexões sobre o 114 

tema em preparação às discussões no Campus acerca do Assédio, suas implicações e seus 115 

encaminhamentos, sob a coordenação da equipe responsável na universidade. Sobre o cartaz 116 

apresentado pela presidente, ficou a sugestão de inserir os canais existentes de denúncia. Nada mais 117 

havendo a tratar, a senhora presidente Darlene Arlete Webler deu por encerrada a reunião, às doze 118 

horas e doze minutos. E eu, Tomás Rosito Pereira, lavrei a presente ata que, após aprovada pelo 119 

Conselho do Campus FURG-SAP, será assinada pela presidente e por mim, como secretário da 120 

reunião. Santo Antônio da Patrulha, dezenove de janeiro de dois mil e vinte e três.  121 
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